

Notre Vie Étudiante....

Par Prof. Salim Daccache s.j., recteur

Ce rapport 23/24 sur la vie étudiante à l'Université Saint-Joseph de Beyrouth nous dit que L'USJ est bien plus qu'un simple lieu d'apprentissage académique. C'est un environnement vibrant où les étudiants évoluent, se développent et s'épanouissent. La vie étudiante à l'USJ est caractérisée par un équilibre entre rigueur académique et activités extracurriculaires enrichissantes, offrant une expérience globale à tous ceux qui franchissent les portes de cette prestigieuse institution.

La vie étudiante à l'USJ est enrichie par une multitude d'activités sociales et extracurriculaires. Le Conseil général des étudiants constitué des représentants des entités estudiantines est une vraie école de citoyenneté, puisqu'il s'agit de réunions où l'on formule les bonnes questions et les vrais problèmes pour trouver débattre et trouve des solutions. Les clubs étudiants, le journal des étudiants Campus-J, les associations et les événements culturels offrent aux étudiants des opportunités de se connecter, de développer de nouvelles compétences et de contribuer activement à l'enrichissement de la vie de la communauté universitaire. Ces expériences jouent un rôle crucial dans le développement personnel et professionnel des étudiants.

Par ailleurs, l'USJ continue d'investir dans ses infrastructures pour offrir aux étudiants des installations modernes et fonctionnelles. Une résidence pour étudiantes et étudiants est prévue dans le campus de sciences et technologie à Mar Roukoz et une autre à côté de l'Hôtel-Dieu de France pour les filles. La construction du nouveau bâtiment de la Faculté de Médecine et de l'Hôpital de Simulation, d'un coût de 20 millions usd, témoigne de l'engagement de l'université envers l'excellence et l'innovation. Nous n'oublions pas les autres campus. Ces infrastructures permettent aux étudiants de bénéficier de conditions optimales pour l'apprentissage et la recherche.

Enfin, il est essentiel de remercier les équipes de l'USJ qui, malgré les difficultés, continuent de travailler avec dévouement et résilience. Leur engagement indéfectible est la clé de la réussite de notre mission éducative. Merci à chacun d'entre vous pour votre contribution inestimable.